













Kartini Kartono, ada beberapa orang tua yang kurang memperhatikan mengenai prestasi belajar anaknya seperti tidak mengatur waktu jadwal anaknya, tidak melengkapi alat belajarnya, tidak mau tau kemajuan belajarnya, kesulitan-kesulitan yang dialami dalam belajar dan lain-lain yang menyebabkan anak kurang berhasil dalam belajarnya. Mungkin anak sendiri sebetulnya pandai, tetapi karena cara belajarnya tidak teratur, akhirnya kesukaran-kesukaran menumpuk sehingga mengalami ketinggalan dalam belajarnya.

Hal ini dapat terjadi pada dari keluarga yang orang tuanya terlalu sibuk dengan urusan mereka sendiri. Di Desa Balongtani sebagian besar warganya adalah berpencaharian sebagai petani, mereka berangkat pagi dan pulang sore hari, sehingga setelah pulang dari sawah mereka lelah dan kurang memperhatikan perkembangan belajar anaknya. Di dalam rumah anak-anak memerlukan perhatian dan kasih sayang dari orang tua. Pada dasarnya, kurangnya perhatian orang tua dapat menyebabkan berbagai persoalan seperti malas belajar, bertingkah laku liar dan sulit berkonsentrasi dalam belajar, akibatnya prestasi belajar anak menurun.

Berdasarkan uraian diatas apa yang telah dilakukan selama ini oleh kedua orang tua siswa akan dapat mempengaruhi prestasi belajar. Atas dasar permasalahan tersebut di atas, maka Penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul “pengaruh eksistensi keluarga terhadap prestasi belajar pendidikan agama islam dan budi pekerti siswa SD Negeri Balongtani”.



























Dari penjelasan di atas, eksistensi keluarga dapat dilihat dari peranan orang tua tersebut dalam lingkup keluarganya. Seberapa besar pengaruhnya terhadap lingkungan keluarganya itu sendiri, terlebih khusus kepada proses belajar anaknya. Sehingga dengan turut serta orang tua dalam proses belajar anaknya, dapat membantu dalam peningkatan mutu belajar anaknya untuk memperoleh hasil belajar yang memuaskan. Karena pendidikan pertama yang diterima oleh seorang anak, dimulai dari lingkungan keluarganya itu sendiri. Seorang anak berhak mendapatkan pendidikan, bimbingan dan dampingan dari orang tuanya. Dalam kehidupan sehari-hari, orang tua yang mengenyam pendidikan lebih tinggi akan lebih aktif memantau perkembangan belajar, psikis, dan biologis anaknya. Zahara Idris mengatakan, bahwa pendidikan terakhir seseorang erat kaitannya dengan tingkat pengembangan potensi fisik, emosional, sosial, moral, pengetahuan dan keterampilan.

Tidak semua orang tua yang berpendidikan tinggi, prestasi anak ikut tinggi atau baik. Karena melihat realita yang ada, orang tua yang berpendidikan tinggi akan menjadi sibuk dengan kesibukannya. Sehingga untuk membimbing dan memantau perkembangan anak ketika belajar pun ikut terganggu, dikarenakan banyaknya kesibukan yang ada pada setiap orang tua. Tidak menutup kemungkinan, orang tua yang berpendidikan rendah, juga dapat mempengaruhi tingkat prestasi belajar anak. Dengan kebiasaan orang-orang pedesaan yang sibuk dengan masalah pertanian. Dari pagi hingga sore, orang tua di pedesaan akan sibuk dengan sawah atau ladangnya. Sehingga





